

令和4年12月19日

ひばり学園の保護者様

## 福祉型児童発達支援センター ひばり学園 閉園について

初冬の候、ひばり学園の保護者様におかれましては、お健やかに過ごしのこととお慶び申し上げます。又、平素は学園の運営に何かとご協力を賜り心より厚く御礼申し上げます。

さて、ひばり学園は、昭和46年7月に公立民営で設立され、今までに多くのご利用者様、保護者・関係の皆様、行政の皆様にご支援いただき、50年以上、事業を継続してまいりました。しかしながら、昨今、京都市内にも数多くの児童発達支援施設が開設され、幼稚園・保育園の医療ケア児の受け入れが広がっております。親子通園をお願いしておりますひばり学園では、ご利用者数、ご利用回数ともに減少しており、経営環境は大変、厳しい状況が数年続いてまいりました。

当法人といたしましても、徹底的な経費削減、効率的な事業運営に努め、行政とも事業改善を相談してまいりましたが、今後の改善を見込むことが難しいと判断し、このたび、ひばり学園を閉園することといたしました。保護者様には、ひばり学園の閉園につきまして、ご心配、ご迷惑をおかけすることを衷心よりお詫び申し上げます。

閉園につきましては、令和6年3月末を予定しております。現在、ひばり学園を利用されている皆様の今後に関しましては、サポートさせていただく所存です。

今回の閉園についての説明会を下記日程で開催する予定です。保護者様には、お忙しい中とは存じますが、ご参加いただきますよう宜しくお願いいたします。

ひばり学園閉園につきましては、何卒、ご理解を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

### 説明会開催日時

令和5年1月10日(火)	午後2時より
令和5年1月12日(木)	午後2時より
令和5年1月13日(金)	午後2時より

\*いずれかの日に、ご参加いただければ幸いです。場所は、ひばり学園にて開催する予定です。

社会福祉法人聖ヨゼフ会  
理事長 荻野 一茂  
院長 糸井 利幸  
事務部長 中村 雅幸